

La réconciliation, chemin vers la paix



Paul Calzada



Sonder les Écritures

“

Si donc tu présentes ton offrande à l'autel, et que là, tu te souviennes que ton frère a quelque chose

contre toi, laisse là ton offrande
devant l'autel, et va d'abord te
réconcilier avec ton frère, puis
viens présenter ton offrande.

Matthieu 5.23-24

Si vous avez connu une crise dans votre couple, famille, communauté, groupe de travail, etc, ne tardez pas à organiser une table ronde, dialoguez, exprimez-vous et écoutez les autres. Organisez une rencontre pour la paix. Parlez en face à face avec ceux avec qui vous êtes en conflit. Dans certaines situations, cela permet d'enclencher un processus de réconciliation.

Après quatorze années passées au service de Laban, Jacob, ne supportant plus d'être mal considéré par son beau-père, s'enfuit. Trois jours après sa fuite, Laban, informé de ce départ, se met à la poursuite de Jacob avec des intentions belliqueuses ([Genèse 31.29](#)). Cependant, au moment de leur rencontre, ils décident de se parler, ils dialoguent. Chacun fait part de ses frustrations et, finalement, ils décident de faire la paix et de sceller cette paix en érigeant une stèle qui pourrait nous dire : "J'ai été témoin de l'engagement entre Jacob et Laban, de se respecter, de ne pas se faire la guerre, et je les ai vus manger ensemble après cette conférence au sommet."

Si vous vivez une situation de crise, vous pouvez adopter l'attitude de Jacob : la fuite. Vous pouvez aussi être tenté, comme Laban, d'adopter une attitude de repli sur soi, mais Laban a décidé d'aller retrouver son gendre. Dans l'échange qui a suivi, la paix a triomphé.

Allez trouver celui ou celle avec qui vous vivez une situation de conflit, parlez-vous, écoutez-vous, pardonnez-vous réciproquement comme Christ nous pardonne, et la paix de Dieu remplira vos cœurs et vos pensées.

Découvrir

Découvrir

de Paul

Calzada

sur

Beebli

Écouter la voix de Dieu

Avez-vous tendance à fuir ou à confronter les personnes avec qui vous êtes en désaccord ? Prenez le temps d'écouter ce que Dieu veut vous dire à ce sujet.

Prier, c'est simple. Parlez à Dieu comme vous le feriez avec votre ami le plus proche. Dieu vous aime et il peut tout entendre. Voici un exemple de prière : "Mon Père, tu sais à quel point j'ai des difficultés à gérer les conflits. Aide-moi à avoir non seulement la bonne attitude, mais qu'il y ait un terme à ces situations, et qu'elles deviennent paisibles."

Louer Dieu

Aujourd'hui, quels sont les sujets pour lesquels vous pouvez remercier le Seigneur ? Sa parole nous donne une quantité de bons conseils pour entretenir de bonnes relations. Dieu se tient à nos côtés et il est à notre écoute lorsque nous sommes sous tension. Alors louez-le de tout votre coeur !

Agir aujourd'hui

À présent, approfondissez ce que vous avez reçu. Comment allez-vous appliquer ce que Dieu vous a dit aujourd'hui ? S'il y a une situation qui est difficile, tendue, un simple appel téléphonique ou une invitation à boire un café pourrait être la clé pour un apaisement et une réconciliation.

H H Honorer le Seigneur

Notre parcours du jour se termine. Prions ensemble afin d'honorer notre Dieu.

"Mon Dieu, tu es mon conseiller et celui qui me donne la paix en toutes circonstances. À toi soient le règne, la puissance et la gloire, amen !"

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



673 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com